



Tatsu-Ryu-Bushido Natur- und Waldlehrgang 2015

„Schwach besuchter Natur- und Waldlehrgang in Waldbronn-Etzenroth“

Tatsu-Ryu-Bushido findet nicht nur in der Sporthalle statt und ist für die ganze Familie und Altersklassen geeignet!

Der letzte Waldlehrgang für 2015 fand am vergangenen Sonntag, 18. Oktober in Baden-Württemberg, nahe Karlsruhe statt. Leider war dieser sehr schwach mit 10 Teilnehmern besucht und wurde von dem Ausrichtende Verein Tatsu-Ryu-Bushido Waldbronn e.V. nicht richtig angenommen. Trotzdem entschied man sich diesen auszurichten. Tarnen, Klettern, verstecken waren Inhalte des rund 4 Stunden Lehrganges unter der Leitung von Manuel Huck und Ingolf Vogel. Auch aus Limburgerhof fanden einige den Weg dorthin. Insbesondere das Versteck von Ingolf Vogel zu finden, begeisterte die Kinder ab 7 Jahre. Aber auch die Großen übten ihre Techniken im Gelände, was doch schon etwas anderes ist als in der Sporthalle. Anfang



Dezember steht der Veranstaltungskalender 2016 online, in dem auch die Natur- und Waldlehrgänge eingetragen sind. Bilder online unter www.tatsu-ryu-bushido.com

Redaktion, 19. Oktober 2015 – leider lag zum Abgabetermin kein Teilnehmerbericht vor!

Nachtrag Teilnehmerbericht Scharlotte Scheriau: Am 18.Okt. haben sich 10 Teilnehmer für einen Natur- und Waldlehrgang an der St. Barbara Kapelle in Langensteinbach eingefunden. Mit viel Spaß und Motivation haben Manuel Huck und Ingolf Vogel uns im Wald trainiert und

praktisch den Unterschied zwischen tarnen und verstecken beigebracht. Der Wald um die Ruine ist optimal geeignet um auch unsere Kletterkünste zu verbessern. Wir haben uns in die Drachengrube abgeseilt und Stolperfallen für unsere Gegner gebaut. Insgesamt ein spannender und lehrreicher Tag. TRB ist für alle Altersstufen interessant und auf jeden Fall abwechslungsreich! Alle Informationen auf www.tatsu-ryu-bushido.com

